
COMPTE RENDU REUNION CONSEIL DES SAGES DU 15 DECEMBRE 2023 

Présents :  
 
Mairie : N.DESAUTEE, J.E.MYRTHE (partiellement) 
Président : J. BONNET ; Vice-Présidente : B.BERTRAND 
Membres : B.AURIOL, R.CALMET, R.CLERC, J.JEANSON, A.LESEIGLE, M.GARDIES, 

P.GARDIES, N.SABATIER, E.RAUCOULES, M.SALTRON, H.SALLIER, C.SIMOENS, 
D.TOURNIER 
Absents excusés :, E. ANDREU, A.BERMOND, H.SALLIER, O.VITTON,  

 
 
1 ) BILAN TELETHON 
 
N.DESAUTEE remercie le Conseil des Sages d’avoir pris le relais de cette démarche qui lui tenait 
à cœur. Pour l’année prochaine, elle réfléchit à intégrer une sensibilisation à l’opération «  Octobre 
rose ». Par ailleurs, elle souhaite alimenter l’historique « photos » avec des photos plus récentes 
pour intéresser d’autres tranches de la population.  
 
J, BONNET tient à remercier :  
. tous les sages et amis qui ont prêté des photos, des documents, des objets, pour la réalisation de 
l’exposition et du bric à brac, et préparé les crêpes et gâteaux.  
. M. le Maire et les membres du Conseil Municipal qui ont participé activement à la préparation et 
sont venus soutenir cette manifestation.  
. Les enseignantes qui ont accompagné les enfants le vendredi après-midi ainsi que 
J.M.LANGUILLON 
.  G.SERRES pour sa présence et ses invitations à ses amis d’école 
. J. ROUANE 
 
Il regrette la faible participation de volontaires et enfants pour aider Armonie à la décoration du 
village ainsi qu’un petit bémol sur la distribution des flyers. Il regrette également le faible intérêt 
des habitants du « Lempaut d’aujourd’hui » pour le « Lempaut d’hier » 
Il tient cependant à souligner l’excellente ambiance entre sages et amis. 
 
A.LESEIGLE formule plusieurs propositions d’animations pour l’année prochaine qui permettraient 
d’intégrer les nouveaux habitants : marché de Noël, bourse aux jouets, bourse aux livres…. 
 
 
Bilan financier de l’opération ; 
 

- Dons :  178,00 € 
- Buvette : 178.50 € 
- Bric à brac ; 165.50 € 
- Photos :  59.00 € 
- Rando relais    120,00€ 

 

- TOTAL ;    701,00 € pour AFM TELETHON 
 
 
 
 
 



 
2) LEMPAUT DE DEMAIN 
 
Lors de la première réunion du Comité de suivi, qui s’est tenue la veille avec 8 membres présents, 
la présentation faite lors de la réunion publique a été reprise avec les annotations qui avaient été 
formulées par les participants. 
 
La deuxième réunion est prévue le 18 janvier à 18 H. 
 
Elle visera à évoquer plus concrètement les 14 villas ainsi que le lotissement du bas qui n’aura pas 
vocation à logements sociaux ni à une résidence seniors car le nombre de logements ne sera pas 
suffisant. 
 
La mairie souhaite porter un projet d’éco-lotissement avec un cahier des charges en rapport avec 
le PLUI. Il est important de communiquer les valeurs du projet à tous les acquéreurs potentiels. 
 
A.LESEIGLE se demande comment vendre avec le problème de l’installation de l’usine à bitume. 
 
J.BONNET pense que, hormis le volet technique du cahier des charges, il est important d’y ajouter 
le volet du « vivre ensemble », se tourner vers demain mais en conservant le caractère rural : les 
coqs, les cloches…. 
 
B.BERTRAND propose qu’un entretien avec explications et accompagnement soit réalisé avant de 
choisir l’acheteur. 
 
J.E.MYRTHE souligne l’importance du cahier des charges et précise que le rôle du Comité de suivi 
sera de travailler sur la valorisation du terrain.  
 
J. JEANSON fait remarquer que ce projet va être très coûteux et sélectionner une certaine 
clientèle. 

 
 
3) PROJET TEN 
 
B.BERTRAND annonce que Lempaut a reçu la labellisation du dispositif TEN qui vise à soutenir 
les plans d’actions des collectivités territoriales en faveur de la biodiversité. 
 
La mairie va recevoir un document officiel, ce label sera un avantage concret qui pourra faciliter 
l’obtention de subventions. 
 
 
 
 
En fin de réunion, M. le Maire fait le bilan de l’année en ayant une pensée pour ceux qui nous ont 
quittés et qui ont œuvré pour les projets de la commune. 
Il informe l’assemblée qu’il a pris une disponibilité pour s’engager à 100% dans sa mission de 
Maire en 2024 et dans les projets importants à venir : le Lempaut de Demain, l’église, le 
monument aux morts ... Il souhaite un joyeux Noël à tous et formule des vœux pour 2024 sous le 
signe de la participation et de la motivation. 
 
 

  
 
 
PROCHAINE REUNION : VENDREDI 26 JANVIER à 14H 


